



## ***CENTRO DE GENERALES DE EJÉRCITO***

### INGRATITUD HISTÓRICA

Nuevamente hemos sido sorprendidos por hechos inimaginables hasta hace poco tiempo atrás. Recientemente fuimos testigos a través de redes sociales, de un acto de vandalismo en Lumaco, contra un monumento en homenaje a uno de nuestros antepasados, que nos ha llegado a lo profundo de nuestros corazones, por atentar contra valores y tradiciones propios de la nación chilena.

Hiere fuertemente nuestras creencias, nuestra cultura y el alma nacional, que un grupo de delincuentes se ensañaran con un monumento que hasta ahora, merece dudas a quién corresponde; si al General Cornelio Saavedra, héroe de la Guerra del Pacífico; o al mártir de La Concepción, Capitán Ignacio Carrera Pinto, ya que las imágenes e informaciones iniciales, señalaban ambos nombres, demostrando sin ánimo de emitir un juicio de valor, que la confusión habla por sí sola, respecto al conocimiento e importancia de nuestra historia.

Más allá de cuál es la identidad del personaje, nada justifica el delito cometido, siendo la irracional acción la que nos produce tristeza e impotencia, al ver como el homenaje y testimonio de un pueblo y sus autoridades, termina pisoteado y mancillado por los mismos chilenos, que lo debieran custodiar. Agrava lo anterior, que ya son muchos los hechos similares que lamenta la patria.

La odiosidad de sus ofensores y el desprecio por nuestras tradiciones, merece el más decidido repudio de todo el país, debiendo impulsar a nuestra clase política, a adoptar las medidas pertinentes para con voluntad, hacer respetar el Estado de Derecho y lo que la Constitución Política, en su artículo 22 estipula en relación a los deberes de los habitantes de la República, de honrar a la Patria y contribuir a preservar los valores esenciales de la tradición chilena.

Estamos convencidos que el Estado, no puede aceptar que un grupo minoritario de ciudadanos, no respeten su historia y la memoria de quienes lo dieron todo por heredarnos una República democrática e independiente, continuando con acciones que se vienen desarrollando desde octubre del año pasado, las que son parte de un movimiento sistemático, tendiente a socavar las bases fundamentales de nuestra sociedad.

Santiago 08 de agosto 2020

***ENRIQUE SLATER ESCANILLA***  
*General de Brigada*  
*Presidente del Centro de Generales de Ejército*